



令和7年 12月号

寒く感じる日が増えてきて、子ども達からも「今日は寒いから上着持ってきたで」「雪いつ降るかな」と、冬を感じられる言葉がたくさん聞こえてくるようになりました。寒い中でも園庭では、おいかけっこやブランコなどで元気いっぱい遊んでいるさくらさん達です。12月もクリスマス会やおもちつきなど楽しみな行事がたくさん待っています。体調を崩さないよう気をつけながら、1つ1つの行事に楽しんで参加していきたいです。



ミニマラソン大会

本番当日は天候にも恵まれ、無事ミニマラソン大会を行うことが出来ました。インフルエンザの流行でコースを走る練習が数回しか出来なかったのですが、本番ではかっこいい走りを見せてくださいました。初めてのミニマラソン大会でしたが、最後まで1人で走り切り、終わった後には「がんばったで！」と笑顔で話してくれて、また1つ成長出来た1日になったこと思います。お家の方に見てもられたこと、がんばりメダルをもらえたこと、とても嬉しかったようです♪



△スノードーム制作△

クリスマスに向けて、スノードーム制作をしました。スノードームの中には、自分達で作った雪だるま、塗り絵をしたクリスマスツリー、サンタになったさくらさんを入れました。雪だるま作りでは、小さな丸もハサミでがんばって切ることが出来ました。雪だるまの表情も1人1人全く違って、個性あふれる可愛い作品になっています。子ども達からは、「サンタさんに〇〇ほしいって頼むんだ～♪」などとお友達や先生と話す声が聞こえてきて、今からクリスマスを楽しみにしているようです。

